



ESTADO DE PALESTINA
MINISTERIO DE EXTERIORES Y EXPATRIADOS

Israel se aprovecha del sesgo estadounidense para dividir la Mezquita de Al-Aqsa

Traducción no oficial

El Gobierno israelí continúa valiéndose del sesgo estadounidense hacia sus políticas para llevar a cabo proyectos coloniales en Jerusalén Este y sus alrededores, especialmente en la Explanada de las Mezquitas. El Ministerio de Exteriores y Expatriados ha advertido repetidamente a la Comunidad Internacional sobre los planes de Israel como potencia ocupante para dividir espacial y temporalmente la Mezquita de Al-Aqsa.

En los últimos días, se han intensificado las medidas de judaización de la Explanada de las Mezquitas, cerrando el edificio de Bab Al-Rahma con cadenas de hierro y atacando a los fieles, los guardias de las mezquitas y a ciudadanos jerosolimitanos en general que intentaban defender la Mezquita.

El Ministerio de Exteriores y Expatriados condena en los términos más enérgicos esta peligrosa escalada y advierte una vez más sobre las consecuencias del silencio de la Comunidad Internacional frente a los planes y las acciones ilegales de Israel. Asimismo, afirma que la división y la ocupación de la Mezquita de Al-Aqsa representa un gran desafío para la ONU y la Comunidad Internacional, frente a su capacidad de cumplir con sus responsabilidades legales y éticas para proteger al Pueblo palestino de las violaciones y los crímenes israelíes.